



**Muy Ilustre Archicofradía del Dulce Nombre de Jesús y Dominicana
Hermandad de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús Orando en el Huerto,
María Santísima de la Confortación y San Vicente Ferrer.
Real Convento de Santo Domingo
Jerez de la Frontera**

Jerez, 8 de febrero de 2023.

El Dulce Nombre de Jesús, titular de la Hermandad de la Oración en el Huerto, procesionará desde el Colegio del Beaterio hasta la Iglesia de Santo Domingo el próximo viernes 10 de febrero de 2023.

La Dominicana Hermandad de la Oración en el Huerto en unión con la Comunidad de PP Dominicos de la ciudad y el colegio Nuestra Señora del Rosario de la Congregación de las Dominicas del Santísimo Sacramento, clausuraron en 2020 el Año Joven Dominicano en nuestra ciudad con una serie de actos en torno al Dulce Nombre de Jesús, que culminaron con una procesión de alabanza junto a todos los alumnos del colegio

Cabe recordar que el Año Joven Dominicano se presentó en el Encuentro de Familia Dominicana convocado en Caleruega en julio de 2018 y que durante todo el año 2019 se celebró en todas las comunidades de dominicos y dominicas -laicos, hermanas, frailes, jóvenes y monjas - actividades con los jóvenes, saliendo a su encuentro, como Domingo de Guzmán, convocándoles a cuantas actividades las comunidades han venido realizando: encuentros, momentos de oración, de reflexión, celebraciones, peregrinaciones, viajes, excursiones, tratando así, como exhortaba el Equipo Permanente de Pastoral Juvenil y Vocacional de la Familia Dominicana, de visibilizar el estilo propio dominicano como un estilo de seguimiento de Jesús de Nazaret, atractivo y actual.

Quiso esta hermandad perpetuar estos actos alrededor de la Bendita Imagen de su primitivo Titular, pero la crisis sanitaria detonaba sólo un mes después de aquella procesión, e hizo imposible repetirlas en los siguientes años.

Por fin este año, retomada la normalidad casi absoluta, la bendita imagen del Dulcísimo Jesús, primer y primitivo titular de la cofradía de la Oración en el Huerto, en otro tiempo recordado como el Niño Perdido, está siendo honrado y venerado en la capilla del Beaterio desde el pasado lunes 6 de febrero, y regresará en procesión a la Iglesia de Santo Domingo el viernes 10 de febrero.



Muy Ilustre Archicofradía del Dulce Nombre de Jesús y Dominicana
Hermandad de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús Orando en el Huerto,
María Santísima de la Confortación y San Vicente Ferrer.
Real Convento de Santo Domingo
Jerez de la Frontera

El traslado de vuelta a la Iglesia de Santo Domingo, del Dulce Nombre de Jesús junto una pequeña imagen de Santo Domingo y acompañada de los niños y niñas de dicho centro escolar, saldrá del Beaterio el viernes 10 a las 9:30 de la mañana y discurrirá por el siguiente itinerario: **Beaterio, Visitación, Santa Isabel, Plaza Vargas, Latorre, Consistorio, Plaza Yerba, San Cristóbal, Plaza del Banco, Egulaz, Tornería y Alameda de Cristina**, para ingresar y ser hallado el Niño en el templo dominicano antes de las 11:00 horas, en la que tendrá lugar una eucaristía de acción de gracias.

Agradeciendo vuestro interés y la participación en dicha procesión de todos a los que vuestras obligaciones os lo permitan, recibid un fraternal abrazo en el Señor Orante y su Bendita Madre de Confortación



El Secretario

Juan Sánchez Ortega